

Zürich, 18. April 2023

Medienmitteilung

VAMED Rehasentrum Zürich Seefeld eingeweiht

Zürich, 18. April 2023 – Das VAMED Rehasentrum Zürich Seefeld ist am 13. April 2023 mit geladenen Gästen aus Politik und Gesundheitswesen feierlich eingeweiht worden. Das Zentrum richtet sich an Menschen mit neurologischen sowie neurogeriatrischen Erkrankungen. Dank modernster Ausstattung und einem umfassenden Spektrum an Therapiemöglichkeiten bietet es eine vergleichbare Rehabilitation wie eine stationäre Neuroklinik.

Neue Standards in der ambulanten Rehabilitation

Das VAMED Rehasentrum Zürich Seefeld setzt neue Standards in der ambulanten Rehabilitation. Unter einem Dach sind verschiedene Fachgebiete und modernste Robotik-Technologien zur Behandlung von Schlaganfällen, Multipler Sklerose, Parkinson, Schädel-Hirn-Trauma wie auch Querschnittslähmungen vereint. Das medizinisch-therapeutische Angebot ist mit dem einer stationären Rehabilitationsklinik vergleichbar. Dank der in 50 Meter Gehdistanz liegenden Bellevue Medical Group wird auch die spezialärztliche Betreuung sichergestellt. Parallel dazu begleitet die ZHAW die Umsetzung des umfassenden ambulanten Reha-Konzeptes wissenschaftlich. «In Kooperation mit der Bellevue Medical Group sowie der ZHAW bieten wir im Zürcher Seefeld ein einzigartiges, wissenschaftlich fundiertes ambulantes Reha-Setting an», betont Vincenza Trivigno, CEO VAMED Schweiz.

«Ein umfassendes Therapieangebot inklusive psychotherapeutischer und psychiatrischer Betreuung bildet das Kernelement unseres ambulanten Reha-Konzeptes, das es unseren Patientinnen und Patienten erlaubt, von zu Hause aus ganzheitlich betreut zu werden», meint Dr. Daniel Zutter, ärztlicher Direktor der VAMED Schweiz und der Rehaklinik Zihlschlacht.

Gäste aus Politik und Gesundheitswesen

Die offizielle Eröffnung des VAMED Rehasentrums Zürich Seefeld wurde von zahlreichen Gästen aus Politik und Gesundheitswesen begleitet. H+ Präsidentin und Nationalrätin Regine Sauter sieht im neuen ambulanten Konzept von VAMED Schweiz, das im Seefeld betrieben wird, ein sehr gutes Beispiel dafür, in welche Richtung sich die Gesundheitsversorgung entwickeln muss: «Weg von unabhängig voneinander funktionierenden Institutionen, hin zu integrierten Angeboten, in welchen Patientinnen und Patienten über die ganze Behandlungskette betreut werden können und wo stationäre und ambulante Dienstleister Hand in Hand zusammenarbeiten.»



Weitere Informationen zum VAMED Rehasentrum Zürich Seefeld: <https://www.vamed-rehasentrum.ch/zuerich-seefeld/>

Weitere Informationen zur Bellevue Medical Group: <https://www.bmg-swiss.ch/>

Weitere Informationen zur ZHAW, Departement Gesundheit: <https://www.zhaw.ch/de/gesundheit/>

Für weitere Informationen und/oder Fragen steht Ihnen zur Verfügung:

Kommunikationsabteilung der VAMED Gruppe Schweiz, Nicole Furer, kommunikation@vamed.ch, Tel. 079 588 80 48

VAMED Gruppe Schweiz

VAMED ist in der Schweiz seit 2012 in der Rehabilitation tätig und führt unter dem Dach der Schweizer Ländergesellschaft VAMED Management und Service Schweiz AG die Rehaklinik Zihlschlacht (neurologische Rehabilitation), die Rehaklinik Dussnang (muskuloskeletale und geriatrische Rehabilitation) und die Rehaklinik Seewis (kardiologische, psychosomatische und internistisch-onkologische Rehabilitation). Die VAMED Schweiz zählt mit rund 1200 Mitarbeitenden zu den grössten Anbietern von Rehabilitationsleistungen. Daneben bietet VAMED Schweiz mit der VAMED Health Project Schweiz AG auch eine umfassende Dienstleistungspalette für die Projektierung, Planung und Errichtung von Gesundheitseinrichtungen in der Schweiz an.